

# 国労

# 蘇我運輸区分会ニュース

# 第7回執行委員会①

5月26日（金）11時半～ かめや



### 最後の?!

### 執行委員会???

7月から地本内6つの運輸区職場が集まる運輸区統合分会（仮称）へ移行するため、蘇我運輸区分会という名称もなくなり、おそらく今回が最後の執行委員会だと思っています。

### 経過報告

5月6日（土）千葉県憲法集会（教育会館）、8日（月）コロナ5類移行、23日（火）第2回運輸区統合分会立ち上げ会議（地本）、支社同交。

## 新分会結成に向けて

### 新たな出発?

前述の通り、統合分会発足により、これまでの各職場での分会（という概念）はなくなり、6つの職場の仲間たちが力を合わせて分会活動を行なうこととなります。様々な手続きも含め、発足までスムーズに行き、全員で盛り上げていけるよう、ご協力をお願いします。

### 発足に向けた報告

今月23日、地本内の各運輸区職場の代表者が集まり、新分会発足に向けての第2回目の会議

### が行なわれました。

来月第3回目でも最後の会議も予定されていますが、今現在での決定事項等が竜崎分会長より報告されました。（詳細後日）

### 分会解散大会

7月の新分会への移行の前に来月中に各分会は財政等の整理を行います。泊りがけで解散集会を行なう所もあるようですが、当分会は下別枠の通り開催します。主な大会内容は、前大会以降の経過報告、分会の

## 分会解散大会のお知らせ

日時・・・6月29日（木）15時  
場所・・・コミュニ3F 集会室  
終了後、親睦会（予定）  
全員参加でお願いします。

### 当分会の見解

新しい分会が発足し、そこでの運動に全員（現在52名）が集中することは勿論ですが、当分会はそれとは別にこれまで月1回ペースで行なってきた執行委員会を7月以降も継続させたいと考えております。

### 名称の変更等

これらもまだ正式決定ではありませんが、追々色々考えていければと思います。  
「蘇我運輸区分会」↓  
「蘇我運輸区班」↓  
「蘇我運輸区分会長」↓  
「蘇我運輸区班長」↓



班という下部組織の充実も分会運動には必要ではないでしょうか。ただ、地本での会議で危惧

する声もありましたが、班に固執するあまり、新分会の存在が薄れないようにしようと思っ合いました。  
等。今の時点では、班内の肩書きを持つ役職は「班長」以外はなくなる予定です（多分）です。